

すくすくひろば

いきいき

のびのび

とぎとぎ

2024.11.5.



日によっては、肌寒い日も…。半袖の装いから  
秋の装いに変化している子どもたち。

でも、在園児の子どもの中には、  
まだ半袖、ランニングの子も…(笑)

戸外が寒くなってきても、  
すすくのお部屋の遊びは、ポッカポカ



2024.11.6. 気候のいい季節、戸外が気持ちいいね 🍁 🍁



どんぐりも、はっぱも、  
こどもにとっては、たいせつなたからもの。  
遊びに使ったり、大切にポケットにしまったり。  
  
晴れの日には、外遊び、  
肌寒い日は、室内で。一緒に遊びましょう。

# 2024.11.7. Aくんと、Bちゃん それぞれの世界が・・・



それぞれに遊んでいた二人… ↑  
← でも、出会いは突然に…(笑)  
こうやって、人は  
世界を広げていくのかもしれないね…



2024.11.8. (金)  
うさぎ組 B 1回目

新聞で遊ぼう

みんなでおはよう



新聞でかくれんぼ



新聞をびりびり破ったり、新聞プールを泳いだり、ダイナミックに遊びました。

こちらもとても、楽しかったです。カブトムシの幼虫さんにも、興味津々。

みんなが年少さんになった時に、カブトムシに変身するよ、たのしみだね☆

みなさんで、一緒に、いっぱい笑って、いっぱい楽しんで…

楽しさや子どもたちの成長を共有していきたいですね。

<参加保護者の感想>

こりす組に参加していなかったのですが、少し不安がありました。子ども本人も私もリラックスして参加できました。楽しそうな様子とお友だちを意識している姿がうれしかったです。

いつも有り余る体力を持って余しているの、とても楽しそうでした。

今日から、タオルや上靴を持っていくと言ったら、張り切って自分のリュックに入れて、自分で持って行ったり、もう少しで幼稚園に通うと意識しているようです。

来年から一緒に通園する方々とお話ができるので良かったです。

お部屋についたら、急に緊張しだしたのがおもしろかった。いつもと違うと感じたみたいで成長も感じました。